

**Betreff:**

Aufstellen eines Stoppschildes an der Kreuzung Sandhasenweg/Wiesentalstrasse (CDU/SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, für den Ortsbeirat Heßloch zu prüfen, ob das aktuell aufgestellte Schild Vorfahrt gewähren gegen ein Stoppschild ausgetauscht werden kann.

**Begründung:**

Im Rahmen einer Begehung des Ortsbeirats Heßloch ist aufgefallen, dass eine erhebliche Anzahl von Fahrzeugen, die vom Sandhasenweg auf die Wiesentalstrasse Richtung Kloppenheim fahren ohne zu Bremsen in die Kreuzung einfahren.

Dadurch kommt die Front des Fahrzeuges zu weit auf die gegnerische Fahrbahn, weiterhin wird das Stoppschild eine geschwindigkeitsreduzierende Maßnahme für die Tempo 30 Zone darstellen.

Wiesbaden, 09.03.2020